

**Fragestunde**

**Vizepräsidentin Doris Hahn, MEd MA:** Wir gelangen nun zur Fragestunde.

Bevor ich jetzt, um 10.52 Uhr, mit dem Aufruf der Anfragen beginne, weise ich darauf hin, dass ich die Fragestunde im Einvernehmen mit dem Präsidenten und dem Vizepräsidenten auf bis zu 120 Minuten erstrecken werde, um die Behandlung aller mündlichen Anfragen zu ermöglichen.

**Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz**

**Vizepräsidentin Doris Hahn, MEd MA:** Wir kommen nun zur 1. Anfrage, 1913/M-BR/2021, an den Herrn Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz.

Ich bitte die Anfragestellerin, Frau Bundesrätin Claudia Hauschmidt-Buschberger, um die Verlesung der Anfrage.